

相愛教会のコロナウイルス感染症予防および対応について

主の御名を賛美いたします。新しい年を神様の守りの内に歩めますことを心より祈ります。

1月8日に再び政府から緊急事態宣言が発令され、コロナウイルスの影響の長期化に、私たちの生活の歩みはなお脅かされております。相愛教会では1月10日の役員会において今後の相愛教会の歩みを祈りをもって検討、協議いたしました。

感染症予防に十分努めつつ、聖日礼拝は10時15分より継続いたします。水曜日の聖書と祈りのつどい、土曜の祈りのつどい、教会学校（CS）も実施いたします。下記項目は2020年7月12日にお伝えした相愛教会の感染症予防・対応についてです。改めて記します。YouTubeによる礼拝のライブ配信も継続して行います。御自宅で礼拝の時を覚えるための助けとなることを願います。教会での奉仕の都合等、お問い合わせは教会までお伝えください。

細心の注意を払いつつ、教会の命である礼拝を守り続けていくことを相愛教会は心より願っております。ですが日々のコロナウイルスの影響には今後も注視しつつ、より良き歩みを皆様と共に考えていきたいと思っております。

1月10日の教会学校の礼拝で与えられた聖句は詩編119編105節です。「あなたの御言葉は、わたしの道の光／わたしの歩みを照らす灯。」聖書の言葉をいつも胸に、離れた場所におります方々もこの恵みに与っていることを信じます。私たちを導くのはいつでも神様です。共に祈りつつ、この困難を乗り越えて行けますことを心から祈ります。

＊

- ・体調には十分考慮の上、礼拝出席について御家族とも相談し、また37.5度以上の熱がある方は御自宅で礼拝の時を過ごし、祈りを合わせていただく（「ガイドライン第一信」参照）。
- ・現在、YouTubeにて「相愛教会」の礼拝説教を配信中。御自宅で礼拝を守る際、利用していただく。
- ・会堂内でのマスク着用および手指消毒（玄関と二階受付）を利用し、感染予防に努める。
- ・CS礼拝前に礼拝堂の窓と二階ギャラリーの窓を開け換気。礼拝後も換気をした後、礼拝堂内の椅子を消毒する。
- ・聖日礼拝前に換気をし、受付前にはソーシャル・ディスタンスを取るためのテープを配置。
- ・会堂の扉を終日開放。礼拝堂内に座席位置のマークを配置し、間隔を開けて着席するようにした。
- ・礼拝司式を役員から牧師が担当するように変更。また礼拝の中で献げていた献金を、事前に礼拝堂前で献げるように変更した。
- ・聖日礼拝後、礼拝堂の換気。また玄関前の混雑を避けるため、二階ギャラリーからの退出も促す。
- ・会衆席として、二階のギャラリーにも椅子を間隔を開けて出している。また二階の礼拝堂だけでなく、音声の入る一階集会室でも礼拝を守ってよいことをアナウンスしている。
- ・6月28（日）の礼拝から讃美歌を一番のみ賛美することとした（飛沫感染防止のため）。

＊

2021年1月13日

相愛教会牧師 長尾大輔、ハンナ
相愛教会役員会